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“Sono una giovane psicologa. Il mio percorso professionale non è 
stato dei più semplici e lineari. Mi ritengo però molto fortunata 
poiché, nel mio cammino, ho incontrato persone che hanno saputo 
sostenermi, valorizzarmi e hanno creduto in me, aiutandomi ad 
esplorare le mie attitudini e sviluppare le mie competenze. Questo mi 
ha permesso di trovare il coraggio di credere in me stessa ed inseguire 
i miei sogni. Credo molto nei valori veicolati dallo sport e nella sinergia 
mente-corpo. A tal proposito pratico yoga da diversi anni e vorrei 
diventare insegnante di questa antica disciplina. In futuro mi 
piacerebbe formarmi come psicoterapeuta e lavorare in ambito 
clinico, attualmente sto svolgendo uno stage in un contesto psico-
educativo” 


